

---

# Modaes

---

Empresa

## JustFab capta 40 millones seis meses después de hacerse con la española The Fab Shoes

---

Modaes  
30 sep 2013 - 12:05

La estadounidense **JustFab** sigue captando recursos para crecer a nivel internacional. La compañía, que se hizo hace seis meses con la española **The Fab Shoes**, ha cerrado su tercera ronda de financiación y ha levantado 40 millones de dólares (29,57 millones de euros). La inyección de capital está liderada por el fondo **Shining Capital** de Hong Kong y cuenta con el apoyo de los actuales inversores de la compañía: **Matrix Partners**, **Rho Ventures**, **Technology Crossover Ventures (TCV)** e **Intelligent Beauty**.

Desde que cerró su primera ronda de financiación, **JustFab** ya ha captado 149 millones de dólares (110,17 millones de euros) en recursos para su crecimiento internacional. El capital inyectado en la compañía le ha permitido llevar a cabo varias compras importantes con las que ha incrementado su tamaño y su presencia en más países.

Además de la adquisición de **The Fab Shoes**, que le permitió a **JustFab** entrar en el mercado del sur de Europa, la compañía estadounidense también ha comprado **FabKids**, para diversificar y contar con oferta de moda infantil. No obstante, la operación más importante realizada por **JustFab** ha sido la fusión con uno de sus mayores rivales: **ShoeDazzle**.

Ahora, y tras la entrada en el capital de un socio asiático, **JustFab** estudia su entrada en el continente y en países cercanos como Australia, aunque desde la compañía señalan que su intención es continuar su inversión en Europa, sobre todo, en el oeste del continente, según *TechCrunch*.

---

# Modaes

---

Con 35 millones de usuarios registrados, **JustFab** empezó siendo una plataforma de venta online de calzado, aunque ahora ha extendido su oferta hasta ofrecer casi una oferta completa de moda.